



PASE LO QUE PASE, EN CCOO TE INFORMAMOS, PROTEGEMOS Y DEFENDEMOS



GURIDAD Y SAI

RCENTROS GRUPO SUPERMERCADOS CARREFO

Mutua



Trasladamos a la empresa nuestras quejas por el trato y las formas por parte de los profesionales de la Mutua a las personas trabajadoras.

Nos trasladan que todas las irregularidades se trasladen a les técnices de prevención y nos recuerdan que hay un canal para hacer una reclamación es a través del Defensor del Mutualista que atenderá, canalizará y dará respuesta a nuestras reclamaciones.





Solicitamos que se entreguen todos los EPIs revisen de forma periódica. necesarios y se Trasladamos que las botas de pescadería no aislan la humedad y se rompen con facilidad.

La empresa traslada que los pedidos se realizan a nivel local y afirma que es prioritaria la dotación de EPIs. Notifica que hay un nuevo modelo de bota de pescadería que aisla y mejora la calidad del anterior modelo.



Silla Caja con apertura



Solicitamos la dotación de sillas en cada caja y trasladamos que los pedidos no llegan nunca.

La empresa traslada que según la Evaluación de riesgos indica que las cajas de apertura permanente deben tener silla y las de apertura temporal no. Indica que no le consta que haya incidencias con el pedido de sillas de caja, no obstante, volverán a enviar el procedimiento.

Caja con apertura temporal (- 3 hrs)



RIESGOS **PSICOSOCIALES**



Solicitamos información sobre las evaluaciones realizadas de Riesgos Psicosociales y se de traslado a los respectivos Comités así como valorar la repercusión de los que recojan que hay carga de trabajo.

La empresa traslada que esta información se debe trasladar a los respectivos Comités y adoptar medidas en dicho ámbito incluyendo aquellas en las que se de el caso de que hay carga de trabajo para adoptar las medidas correspondientes.





PASE LO QUE PASE, EN CCOO TE INFORMAMOS, PROTEGEMOS Y DEFENDEMOS

EGURIDAD Y SALU

RELINIÓN DE COMITÉ INTERCENTROS GRUPO SUPERMERCADOS CARREFO

5^a Balda



Solicitamos que se actualice el protocolo de reposición de la 5ª Balda al actual sistema de reposición de mercancía.

La empresa comunica que el sistema de reposición de mercancía está actualizado y hay que exigir el cumplimiento del mismo.

Temperatura



Solicitamos la revisión de los aparatos de aire acondicionado (frío/calor) para garantizar que se puedan llevar a cabo las tareas de forma óptimas.

La dirección de mantenimiento los criterios para control de temperaturas y los ha trasladado. La empresa dará traslado de este hecho a la dirección de mantenimiento para asegurar condiciones óptimas de los aparatos y así asegurar el cumplimiento de la normativa

Salidas de emergencias





La empresa confirma que las salidas de emergencia deben estar despejadas en todo momento. Enviará un recordatorio a las tiendas de que no se deben obstaculizar en ningún momento.

Traspaletas eléctricas



Solicitamos información sobre la entrega en los centros de las traspaletas eléctricas que se han pedido. Consideramos que es una herramienta de trabajo necesaria y se están retrasando.

La empresa manifiesta que su uso queda limitado a la descarga de camiones de gran volumen, es decir solo para algunos MiniHiper. Ya que los supermercados no se consideran que tengan este tipo de descarga.

Desde CCOO, trabajamos para velar por tu salud laboral y por tu condiciones laborales. En caso de que detectes cualquier incidencia contacta con tus delegades de CCOO.